



С802 ГАММА УВЛЕЧЕНИЙ г. РЯЗАНЬ

Адрес/Address:

39052 Россия, Рязань
Рязанская область, Рязанский
район, п.Мурмино,
ул.Фабричная, д.9

Телефон/Telephone:

8(4912)24-34-67; 24-34-93

Факс/Fax:

8(4912)24-34-67

E-mail:

detplast@mail.ru

Веб-сайт/Web-site:

www.гамма-увлечений.рф

Более 18 лет компания выпускает широкий ассортимент товаров для детского творчества (пластилин, акварель, гуашь) как под собственным брендом «ГАММА УВЛЕЧЕНИЙ», так и на заказ для частных марок.

Многолетний опыт работы даёт нам возможность быстро переориентировать производственные мощности для изготовления продукции с разной рецептурой, формой, весом, цветовой гаммой и упаковкой.

На сегодняшний день предприятие является самым крупным производителем пластилина на территории России и стран СНГ.

Выпуск качественной и безопасной продукции для детского творчества – является основным принципом деятельности нашей компании.

More than 18 years, the company manufactures a wide range of goods for children's creativity (plasticine, watercolor, gouache), both under its own brand "GAMMA HOBBIES" as well as for private labels to order.

Years of experience gives us the ability to quickly re-orient production capacity for the manufacture of products with different formulation, shape, weight, colors and packaging.

Today the company is the largest manufacturer of plasticine on the territory of Russia and CIS countries.

Production of quality and safe products for children's creativity - is a basic principle of our company.